

Hallo und Grüß Gott!

Mein Name ist Matthias Strätz und ich bin seit September 2021 der Kaplan der Pfarreiengemeinschaft Hl. Dreifaltigkeit und Hl. Familie in Amberg, mit dem Kuratbenefizium Paulsdorf.



Gebürtig stamme ich aus dem kleinen Fachwerkstädtchen Zeil am Main im Landkreis Haßberge (Unterfranken). Nach dem Besuch der Grundschule in Zeil wechselte ich im Jahr 2005 an das Musikgymnasium der Regensburger Domspatzen, wo 2013 mein Abitur machte. Danach trat ich ins Priesterseminar in Regensburg und studierte an der Universität Regensburg und für zwei Semester am St. Patrick's College Maynooth (Irland) Theologie.

Im Dezember 2020 weihte mich Bischof Dr. Rudolf Voderholzer (zusammen mit sieben anderen jungen Männern) zum Diakon. Mein Pastoraljahr verbrachte ich in der Pfarrei St. Josef in Weiden, wo ich meine ersten Erfahrungen als Diakon machen durfte (Predigen, Beerdigungen, Taufen, Krankenkommunion).

Nach der Priesterweihe im Juni 2021 wies mich unser Herr Bischof als Kaplan hier in der Pfarrei an. Als Kaplan bin ich vor allem für die Arbeit mit den jungen Menschen zuständig (Ministranten, KJG), aber auch in sämtlichen anderen Bereichen der Pfarrei als Seelsorger. Auch einige Stunden als Religionslehrer fallen in mein Aufgabengebiet.

Und so freue ich mich als Kaplan mit den Menschen hier aus der Pfarrei, aber auch mit allen, die sich an mich wenden, Freud und Leid zu teilen. Wenn Sie etwas auf dem Herzen haben, melden Sie sich ganz ohne Scheu.

Auf ein gutes Miteinander!

Es grüße Sie herzlich Ihr

Kaplan Matthias Strätz